

In tiefer Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Anshu Jain

der am 13. August im Alter von 59 Jahren verstorben ist.

Anshu Jain hatte über zwei Jahrzehnte eine prägende Rolle in der Entwicklung der Deutschen Bank inne. Seit 1995 gehörte er der Bank an und leitete ab 2001 den weltweiten Handel mit festverzinslichen Wertpapieren, Devisen und Rohstoffen. Seit 2004 gehörte außerdem das Aktiengeschäft zu seinem Verantwortungsbereich. 2009 wurde er in den Vorstand berufen, wo er seit 2010 allein für den Geschäftsbereich Unternehmens- und Investmentbank zuständig war.

Von 2012 bis 2015 war er Co-Vorsitzender des Vorstands.

Mit seiner intellektuellen Brillanz war Anshu Jain für uns ein geschätzter Ratgeber und weltweit als Berater gefragt. Er hat für die Deutsche Bank das globale Kapitalmarktgeschäft maßgeblich mit aufgebaut. Das ist bis heute nicht nur für die Deutsche Bank, sondern auch für den Finanzplatz Europa von strategischer Bedeutung.

Wir haben eine wichtige Persönlichkeit verloren und werden Anshu Jain ein ehrendes Andenken bewahren.

Deutsche Bank Aktiengesellschaft
Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeitende

Frankfurt am Main
im August 2022